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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2021, sob 
a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:00min. O presidente convidou a Vereadora Alexssandro Ferreira 
Nogueira, para fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro 
de Salmos cap. 142. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a 
chamada dos senhores vereadores para a verificação do quórum; todos 
presentes. Considerando a ata da sessão do dia 22 de novembro de 2021 
lida por todos vereadores, foi colocada em discussão e votação; e aprovada 
por unanimidade. Solicitou ao secretário que fizesse leitura 
correspondências recebidas e expedidas. Solicitou ao secretário que fizesse 
a leitura do Ofício nº 276/2021. Solicitou ao secretário que fizesse a leitura 
do Projeto de Lei n° 036/2021 do Executivo Municipal, suspendeu a sessão 
por 5 minutos para as comissões darem os pareceres, retornando solicitou 
as comissões os pareceres do projeto, que foram favoráveis; o projeto foi 
colocado em discussão e votação e aprovado por unanimidade. Solicitou ao 
secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei n° 033/2021 do Executivo 
Municipal, suspendeu a sessão por 5 minutos para as comissões darem os 
pareceres, retornando solicitou as comissões os pareceres do projeto, que 
foram favoráveis; o projeto foi colocado em primeira discussão e votação e 
aprovado por unanimidade. Foram apresentadas em plenário as indicações 
n°177/2021 e n°178/2021 do Vereador Milton, n°179/2021 e n°180/2021 da 
Vereadora Lurdes Caldeira, n°181/2021 e n°182/2021 do vereador Rubens 
n°183/2021 e n°184/2021 do vereador Emílio Milhorança; todas as matérias 
apresentadas foram discutidas e votadas, tendo aprovação por 
unanimidade. O Presidente solicitou a chamada para uso da tribuna, a qual 
vereador Milton Damaceno fez uso para justificar a indicação que fez sobre 
implantação de postes na Avenida Rachid Neder, e após a arborização 
somente novos postes que irão resolver o problema de falta de iluminação. 
Também relatou sobre quebra mola que a população está solicitando; e 
relatou sobre empregos que tem em nossa cidade; e falou sobre a 
nomeação que o prefeito fez de uma senhora do município de Ivinhema e 
que se põe contra mesmo sabendo que ela é capaz. Nada mais constando 
em pauta, o presidente declarou a sessão encerrada às 19:55min. Essa ata 
foi lavrada por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, 
discutida, votada e assinada no plenário da Câmara Municipal. 
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